

Die beschlossene 4. Änderung des Flächennutzungsplanes hat weitere Anträge und Änderungspunkte ausgelöst, die aus Sicht der Verwaltung beschlossen und mit in das Verfahren einbezogen werden sollten.

Da erst im Oktober 2003 die Mittel für die Fortführung des Verfahrens (Auffüllung und Vertiefung des Erläuterungsberichtes, Untersuchung für die Windvorranggebiete) durch die Kommunalaufsicht freigegeben wurden, verzögert sich das Änderungsverfahren ohnehin.

Im Zeitraum Nov./Dez. 2003 soll zunächst die landesplanerische Abstimmung erfolgen,

da erwartet wird, dass sich aus diesem Abstimmungsverfahren noch Änderungen und zusätzliche Untersuchungen ergeben werden, die auch weitere finanzielle Ausgaben nach sich ziehen werden.